



Sortie à l'Ecole d'Arts Plastiques de Châtelleraut

publié le 23/03/2018

Visite de l'exposition "Art et Architectures"

Exposition "Art et Architectures"

Deux classes de 6ème le 20 et le 27 Mars ont eu l'occasion d'aller à l'École d'Arts plastiques de Châtelleraut, là bas ils ont vu l'exposition du Centre d'Art Contemporain et celle l'Artothèque où ils ont participé à un atelier de création.

<https://www.ville-chatellerault.fr/animations/evenements/a-l-ecole-d-arts-plastiques>

Portfolio



Document joint

 livret_eap_1tri_art_et_architecture_2018_web_ok (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.